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Treni, Trenitalia accoglie le richieste dei pendolari

 SULMONA – Reintrodotte le corse che erano state cancellate dall’orario invernale e accolte tutte le
richieste del comitato pendolari, fatte proprie dal sindaco Annamaria Casini, unitamente al Presidente della
provincia dell’Aquila, Antonio De Crescentiis, che hanno tenuto un incontro con il direttore regionale di
Trenitalia, Marco Trotta e il Consigliere  regionale delegato ai trasporti, Camillo D’Alessandro, svoltosi
stamattina nella sala gialla della Regione Abruzzo a Pescara, per affrontare la situazione del Trasporto
Regionale, in seguito all’entrata in vigore dei nuovi orari.
 Nella riunione, a cui hanno preso parte anche i sindaci del territorio (Acciano, Vittorito, Castel di Ieri,
Goriano e Scanno), l’assessore Alessandra Vella e il consigliere Deborah D’Amico del Comune di
Sulmona,  si è registrata un’apertura da parte dei vertici di Trenitalia a concertare una rimodulazione delle
fasce orarie, che tenga conto delle istanze dei territori e dei molti suggerimenti dei comitati dei pendolari,
che sono state fatte proprie dalle Amministrazioni locali.
 Trenitalia ha accolto tutte le richieste formulate ed ha rinviato ad uno studio più approfondito la possibilità
di mantenere anche alcune fermate della linea Sulmona-L’Aquila.
 Grande soddisfazione ha espresso il sindaco e l’Assessore Regionale Andrea Gerosolimo, che si è detto
sempre a disposizione del territorio, non ha mancato di ringraziare il collega Camillo d’Alessandro, per la
sensibilità dimostrata, che permetterà in un lavoro sinergico di dare risposte concrete a livello locale .
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